
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～ 

運営委員会だより 
【われら六瑞っ子応援団！】 

 

No.１ 令和２年６月２４日 

荒川区立第六瑞光小学校

PTA 会長 光永 太郎 

会員各位 

 ６月２０日(土)11：00 より体育館にて行われた第１回運営委員会の内容を報告します。 

１ 会長あいさつ 

今年１年間どうぞよろしくお願いいたします。会長になって２年目になりますが、昨年度は様々な PTA 活

動に参加し、いい所や今後の課題など色々なものが見えました。問題点は改善し、幅広く保護者の意見を取

り入れ、今年度はみんなが参加したくなるような PTA を作っていきたいと思います。 

２ 校長先生あいさつ 

色々な制約のある中、子供たちの為にご協力いただきありがとうございます。私達も情報はなるべくお出し

するようにして、それに対する保護者・子供達の声を聞きながらやっていきたいと思います。 

学校もようやく通常にもどりつつあり大変うれしく思っております。コロナ対策をとりながらも充実した学

校生活を送れるようにしていきたいです。 

赴任したばかりですが、子供達ともだいぶ仲良くなりました。六瑞小の生徒達の多くは、こちらから声をか

ける前に挨拶してくれることに驚きました。これは他の小学校ではなかなかみられないことだと思います。こ

のようなとても素晴らしい空気を壊さないようにしていきたいと思います。 

３ 学校から連絡事項 

いよいよ通常登校が再開するにあたり、注意事項をプリントで配布させていただいております。不明なこと

があれば学校までお問い合わせください。 

保護者会でお配りした学校行事予定表についても変更があると思いますが、その際は学校だよりやホームペ

ージ等で情報発信に努めてまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

４ 協議事項 

（１）入学式について 

   ６月１日（月）１０：３０開式  場所：体育館 

今年度は来賓・在校生・地域の皆様の参加は見合わせとなり、少人数の式典となってし

まいましたが、元気な新一年生１８名を無事にお迎えすることができました。６年間、楽

しい学校生活を送っていただきたいと思います。 

 

 毎年２回お贈りしている新入生お祝い品ですが、まずは４月に連絡袋をお渡しました。夏にお贈り

しているお祝い品は、学校と相談し、昨年に引き続き保冷剤を巻いて使える手ぬぐいになりました。

７月中にはお渡ししたいと思います。 

   

（２）ＰＴＡ行事について 

歓送迎会・委員総会・専門部会は中止となり、第１回ＰＴＡ総会については書面総会となります。 

書類を配布しますので、内容確認後、議決権行使書を提出してくださるようお願いします。 

 

PTA 関連行事もいくつか中止が決定しております。新型コロナウイルスに関する状況が日々変化している

ためさらに変更になる可能性もありますが、現在分かっている範囲でお知らせします。変更の場合は都度お知

らせいたします。 

 

～令和２年度 PTA 活動予定～   

行事名 日 付 行事名 日 付 

鉄人レース 中止 なかよしまつり 10 月 18 日（日） 

金管公開練習（１回目） 中止 ８０周年記念式典 10 月２4 日（土） 

金管都大会予選 中止 荒川一中前停留場開設 

２０周年記念式典 
1１月 ７日（土） 

金管公開練習（2 回目） 中止 

金管都大会本選 中止 運動会 １１月２８日（土） 

わくわくまちあるきたんけん隊 ９月 13 日（日） 社明パレード １２月 ６日（日） 

地区別連合運動会 中止 たこあげ大会  １月 10 日（日） 

※ 校庭当番は１学期中はありません。再開時期も今のところ未定です。 

※ 今年度の展覧会については周年行事に取り込まれます。 



（３）学年活動について 

今年度については、新型コロナウイルスの関係で話し合いの時間が確保できず、とりあえずやるかやらな

いかの判断を各学年で話し合って決めていただきました。 

来年以降の活動については、役員の方にも様々な意見が届いておりますので、学校・役員・学年長で話し

合いの場を設け、方向性を決めたいと考えております。 

 

（４）今年度のＰＴＡ会費について、及び細則の変更 

今年度のＰＴＡ会費は徴収しません。（詳しくは別にお便りを発行しております） 

今回の会費の変更を行うにあたり、運営委員会にて「六瑞のＰＴＡ」 細則 第３条の変更決議をとらせて

いただきました。変更内容については書面総会資料に詳細を記載されていただきましたのでご確認ください。 

 

（５）令和２年度予算案について 

6/20 10：30 より理科室にて予算委員会（出席者：副校長、役員、学年代表、専門部長 計 13 名）が

開かれ、令和２年度 PTA 予算案が審議されました。 

予算案は書面総会の決議事項の添付資料として別に配布させていただきますので、ご確認お願いいたします。

質問等ある場合は役員までご連絡ください。 

 

（６）個人情報について 

PTA に提出していただいている個人情報ですが、内容（電話番号・メールアドレス等）に変更がある場合

は、担任の先生または学年長を通して役員までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（７）ＰＴＡ総合補償制度について 

ＰＴＡ総合補償制度の申込み手続きが完了しました。 

対象になるのは PTA のイベント中及びイベントの行き帰り途中のケガや事故で、児童だけでなく

付き添いの保護者も対象になります。その他にも幅広く補償されておりますので、少しでも気にな

ることがあれば役員までご相談ください。情報があればこちらからもお声がけします。詳細は別に

配布・配信しております「ＰＴＡ総合補償制度のご案内」コピーをご確認ください。 

 

 

（８）「六瑞のＰＴＡ」「ＰＴＡ総合補償制度の案内コピー」の配布について 

毎年お配りしている「六瑞の PTA」と「ＰＴＡ総合補償制度のご案内」のコピーについてですが、今年

度は１年生のみ書面で配布し、２年生以上は PDF での配信にさせていただきたいと思います。かわりに必

要な時にいつでも最新のものが確認できるよう、学校ホームページの「PTA・六瑞パパの会」に２点を載

せていただくようにしました（個人情報の記載されている頁は削除します）。 

ただし「月別活動計画と学校行事」および「運営委員名簿」については変更事項が多いので、今まで同

様、書面で配布する予定です。 

 

今年度は書面総会もあり、短い期間に例年になくコピー作業が負担増となっております。「六瑞の PTA」

と「ＰＴＡ総合補償制度のご案内」については、作業に手間がかかる割に通年内容があまり変わらないこ

とや、保護者の皆様の確認頻度もそれほど高くないであろうということから、コピー作業による三密およ

び印刷費用・役員の作業負担の軽減のためにも今回は PDF 配信という選択をさせていただきました。何卒

ご理解ご協力をお願いいたします。 

どうしても紙で必要な方はお渡しできますので、お手数ですが学年長または担任の先生を通して PTA 役

員までご連絡くださるようお願いします。 

 

～ 個人情報取扱において特に注意をお願いしたいこと～ 

. 

 PTA 活動を通じて知り得た個人情報（名前・メールアドレス・電話番号等）は、本人の

同意なく第三者に伝えることがないように取り扱いには十分注意してください。 

 

 PTA からの配布物で、個人情報（名前等）の含まれているものを廃棄する場合は、シュ

レッター等で細かく裁断するなどお願いします。くれぐれもそのままの状態で古紙回収に

出さないようお願い致します。（広報紙含む） 

 

※ その他細かい注意点は、個人情報同意書記入時に PTA から配布しております注意事項、 

  または「六瑞の PTA」規約第３５条をご確認ください。 



５ 連絡事項 

（１）学年 

 
６年 

最高学年としての１年がようやくスタートしました。色々なことが中止になってしまいましたが、

いい思い出をたくさん作りつつ下級生をひっぱっていってほしいと思います。 

 
５年 

昨年度からの休校で不安を抱える子も多い中、転校生が入ったことでテンションが上がり、楽しく

過ごしています。 

 
４年 

新しい担任の先生にも慣れ、みんな楽しい学校生活を送っているようです。お友達が転校してしま

い男の子が一人になってしまいましたので、学年を超えてぜひ遊びにきてください。 

 ３年 様々な変化にもしっかりと対応して元気に過ごせています。 

 
２年 

早く先輩になりたいという気持ちが強く、１年生が入学してくるとみんな一生懸命面倒を見ていま

す。新しい担任の先生にも慣れました。 

 
１年 

入学式をとても楽しみにしていたので毎日楽しく学校生活を送っています。先生方にもサポートし

ていただいて大変ありがたく思っております。 

 
すずらん 

今年は１年生が５人入り先生も新しく加わりました。みんな楽しく過ごしています。学年が上がっ

た子達には成長を感じます。 

 

（２）長副会 

各学年の学年活動について、今年度は新型コロナウイルスの感染防止の状況から考えて１～５年生は中止、６

年生はできれば行いたいと思っていますが現在検討中です。開催が難しいようなら学年活動の代わりに思い出

に残るものが何かできないかと考えております。 

 

（３）専門部 

 
校外指導部 

中止や検討中となっている行事もありますが、役員の方と相談をしながら校外活動を進めていき

たいと思っています。 

 
成人教育部 

80 周年記念式典に展示する「展示品募集のお願い」を検討しております。 

なかよしまつりでのブース出店を予定しています。 

 
広 報 部 

今年度は広報紙を 2 学期と 3 学期に各 1 部、年間２部の発行を予定しておりますので、その準

備をすすめていきたいと思います。 

 

 

次回予定 第２回運営委員会 ９月１２日（土） 

※時間・場所については事前に連絡します 


